

Informan en El Salvador estadísticas en lucha contra las pandillas



Salvador combate contra pandillas

San Salvador, 14 mayo (RHC) Autoridades de El Salvador destacan hoy los resultados obtenidos en la lucha contra las pandillas, entre ellos la ocupación de drogas valorada en 157 millones de dólares.

Una reseña de la información publicada por el Diario El Salvador indicó que las estadísticas de la Fiscalía dan cuenta que en 25 meses de régimen también se ocuparon a las maras 4 mil 088 armas de fuego, 28 millones 535 mil 940 dólares en efectivo y 8 mil 551 vehículos.

Asimismo, precisó la publicación, entre el 27 de marzo de 2022 y el 8 de mayo de 2024, durante la ejecución del régimen de excepción, las autoridades capturaron a 80 mil 044 pandilleros.

El tráfico de drogas, las extorsiones y el contrabando de cigarrillos son algunas de las principales fuentes de dónde las pandillas obtenían financiamiento.

Según las estadísticas de la Fiscalía, de los 80 mil 044 mareros capturados, un total de 55 mil 114 pertenecen a la Mara Salvatrucha, 24 mil 450 forman parte de la pandilla 18 (10 mil 258 a los revolucionarios y 14 mil 192 a los sureños); y 531 pertenecen a otras estructuras criminales como la Mao Mao y la Máquina.

De los pandilleros apresados durante dos años del régimen de excepción, 71 mil 356 guardan prisión por orden de un juez, mientras continúan los procesos judiciales en su contra, detalló la fiscalía. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/354707-informan-en-el-salvador-estadisticas-en-lucha-contra-las-pandillas>



Radio Habana Cuba